



Indra aumentará cerca del 50% la plantilla de su centro de Salamanca

La compañía contará antes de junio con 150 trabajadores en el Parque Científico

OMAR CASTRO
SALAMANCA

La empresa Indra aumentará un 50% sus empleados en el centro que mantiene en Salamanca, en el Parque Científico de la Usal en Villamayor. Así lo anunció ayer su director general de Operaciones, Santiago Roura, en el transcurso de una visita que realizaron a su nueva sede los consejeros de Economía y Empleo, Tomás Villanueva, e Interior y Justicia, Alfonso Fernández Mañueco.

En la actualidad, 106 personas trabajan en el laboratorio de *software* de Indra en Salamanca (unas 300 en los tres centros que tiene en Castilla y León), una cifra que aumentará hasta 150 antes del mes de junio, indicó Roura, por lo que la compañía prácticamente duplicará el espacio que ocupa en el edificio M2 del Parque Científico.

“Nuestros resultados están siendo extraordinarios y tenemos la vocación de seguir impulsado” la instalación de Salamanca, un centro que será una “pieza clave” en el desarrollo de innovación de la compañía tecnológica, la principal multinacional de tecnologías de la información en España y una de las principales de Europa, con gran implantación además en América Latina.

Ante estos datos, el titular de Economía del Gobierno regional destacó la importancia de que empresas como Indra apuesten por Castilla y León y Salamanca y aprovechó para destacar el trabajo que se lleva haciendo en la



Roura (izquierda), Villanueva y Mañueco, durante su visita a las instalaciones de Indra, ayer.

J. M. GARCÍA

Comunidad desde hace años, destinando “muchos recursos” para formar a los jóvenes. “Nuestro sistema educativo está generando profesionales muy bien cualificados”, indicó Villanueva.

Formación universitaria

Asimismo, el responsable de la política económica de Castilla y León rompió una nueva lanza en defensa del sistema universitario de la Comunidad y destacó que aunque “a veces se hable de exceso de estudiantes universitarios, para avanzar en la modificación de nuestro sistema productivo, apostando por sectores con más futuro, es completamente necesaria esa formación”.

En relación con este tema,

Villanueva defendió también la importancia de la estrategia Universidad-Empresa, que ayuda a desarrollar el Parque Científico salmantino, una infraestructura que “generará empleo para los jóvenes y riqueza” para el conjunto de Castilla y León.

Precisamente, respecto a la formación de los 100 trabajadores actuales de Indra en Salamanca, alrededor de 70 son titulados por las dos universidades salmantinas. “Estamos muy contentos con la formación con la que llegan nuestros empleados”, indicó el director general de Operaciones de la compañía.

La relación de Indra con Salamanca, a través de sus universidades, es “estratégica”, dado

los amplios intereses que la empresa mantiene en América Latina, una región con la que la Universidad de Salamanca mantiene lazos muy estrechos.

Sector transversal

Más allá del ejemplo concreto de Indra, el consejero Tomás Villanueva subrayó el peso que tiene el sector de las Tecnologías de la Información y la Comunicación en Castilla y León, donde da empleo a alrededor de 12.000 personas y cuenta con la virtud de ser “un sector transversal que permite hacer más competitivos a otros” ámbitos económicos, con lo que ayuda al impulso general de la economía de la Comunidad Autónoma. ■